

NACIONAL POLITICA Y SOCIEDAD

SOBREMESA

**Lourdes
Mendoza**

Opine usted:
lurmendoza@ideud.com
@lurmendoza



ME LO DIJO ROCÍO NAHLE

El jueves pasado tuve la oportunidad de platicar con la próxima **secretaria de Energía**, todavía no bajaba a negativa la perspectiva de Pemex la calificadora Fitch. Viéndome a los ojos y sin que le temblara la mano o la voz me aseguró que **en los primeros tres años, No le harán modificación alguna a la reforma energética de EPN**, pues verán cómo va jalando.

Ya que no pueden evaluar lo que no ha dado resultados. Que los cuatro pilares sobre los que trabajarán en el sector, serán: 1) **Frenar la caída de petrolera**; 2) **Que Pemex produzca gasolinas** rehabilitando las 6 refinerías, comenzando con la de Dos Bocas de Tabasco. Así como que la **CFE tenga eficiencia energética** y poco a poco ir migrando a las energías renovables; 3) Darle continuidad en forma **responsable a la agenda internacional**, y 4) Retomar el **orgullo nacionalista, vía contenidos mexicanos**. Sí, que las empresas del sector utilicen productos del país y generen riqueza en donde estén instalados. **Que no hay empresarios en la lista negra**, pero ninguno tendrá trato preferencial, pues se acabó el influyentismo y la corrupción. Que la



CUARTOSCURO



CUARTOSCURO

transición con Pedro Joaquín va viento en popa. Ojo, lo que acaban de leer no es una editorial sino las palabras de Rocío. Por su parte, Fitch dijo que **modificó la perspectiva a negativa por el tema de las refinerías y que ya no íbamos a importar gasolinas**.